La agrupación tradicionalista "El Ceibo" con música de la Banda Municipal, en un espectáculo organizado por Perla Carlino. Un espectáculo inolvidable para las visitantes.

MENEM INAUGURO LA VI CONFERENCIA REGIONAL SOBRE INTEGRACION DE LA MUJER

Presencia femenina y jugosos comentarios

El carisma del Presi-dente. Vereda de la Ram-bla frente al Teatro Audibia frente al Teatro Audi-tórium, al término del acto de apertura. En pequeños grupos van saliendo las personalidades asistentes y dos de las primeras da-mas extranjeras comen-tan con sus respectives comas extranjeras comentan con sus respectivas co-laboradoras. "Me habían hablado de él, pero franca-mente estoy sorprendi-da...¡Qué carismal. ¡Qué manera de comunicarse con el público, se ve que lo adoran...!", dijo una de ellas, con inocultable acento caribeño. "Tiene mucha personalidad. sabe mucha personalidad, sabe qué debe decir y cuándo acentuar sus palabras", completó la segunda.

El "gabinete" de ellas. Virginia Franganillo, Liliana Gurdulich y Marcela Durrieu, entre otras, fueron de las más entusiastas del grupo de asesoras presidenciales que estaban ubicadas en el escenario a espaldas de Menem y demás autoridades. Saludaban conocidas en las primeras filas y celebraron cada vez que el Jefe del Estado se refirió encomiosamente a la labor del llamado "gabinete femenino", una creación de este gobierno. de este gobierno.

Del brazo y por la calle. "Chiche" González Duhalde y Graciela Giannettasio, dos de las bonaerenses presentes, siguieron atentas el acto, la esposa del gobernador desde el estrado y la educadora desde la primera fila junto a monseñor José María Arancedo. Luego salieron juntas del brazo y conversando. Así, caminando y sin parar de comentar cubrieron la distancia hasta el Hotel Provincial para asistir al lunch de recepción, mientras las seguían de cerca discretamente tres o cuatro guardias de seguridad.

"Como no señora, lo voy a tener presente...".

Había llegado muy temprano, de las primeras y entró por la puerta equivocada. Después la ubicaron donde correspondía, entre los invitados especiales, y al final salió caminando junto a una colaboradora. Se le acercó una señora y algo le dijo que la hizo poner seria. Amable pero sin mucho entusiasmo por continuar la charla pronunció aquella frase y siguió su camino, no sin antes arreglarse el peinado y calarse un par de antejos oscuros. María Julia Alsogaray, también en Mardel Plata.

"Una gaffe involuntaria. A la hondureña
Guadalupe de Jerezano
Mejías la ubicaron junto
a las primeras damas pero en el protocolo debió
figurar como lo que es,
nada menos que vicepresidente de su país. Quien
salvó la gaffe fue el propio Menem al nombrarla
en primer término en el
inicio de su discurso, pe-



El presidente Menem saluda tras el cierre del acto de inauguración de la Conferencia. Las primeras damas s vieron cautivadas con su simpatía.

ro el anunciador oficial —a quien los organizadores le entregaron el texto escrito— la había incluido "en el montón", sin destacar el rol que le corresponde. Ella agradeció casi imperceptiblemente el gesto del Presidente y después lo hizo personalmente cuando Menem saludó a cada una de las invitadas.



La representante de Curacao se llevó el recuerdo: con la doctora Giannettasio y la señora de Duhalde en la fotografía, en el hall del Hotel Provincial.